

Einladung zur IAML Deutschland- Jahrestagung in Bonn, 15.–18. September 2020

Zu ihrer Jahrestagung vom 15. bis 18. September 2020 lädt die IAML-Ländergruppe Deutschland in die Beethoven-Stadt Bonn ein. Gastgeberin ist die Bibliothek des Beethoven-Hauses, weitere beteiligte Institutionen sind die Universitäts- und Landesbibliothek und die Städtische Musikbibliothek im Schumannhaus.

Etwa 200 Bibliothekar*innen aus Öffentlichen Musikbibliotheken, Musikhochschulbibliotheken, Rundfunk- und Orchesterbibliotheken und Musikabteilungen wissenschaftlicher Bibliotheken sind eingeladen zum Austausch über neue fachliche Standards, neu erforschte Musikquellen und aktuelle Entwicklungen des Musikmedien- und Mu-

sikinformativmanagements, zur Fortbildung in Projektmanagement und Katalogisierung und zur Diskussion über neue Herausforderungen in musikbibliothekarischen Arbeitsfeldern. Das aktuelle Tagungsprogramm ist auf der Website der IAML-Ländergruppe Deutschland und des Beethoven-Hauses abrufbar.

Die Tagungsteilnehmer*innen erwartet ein vielfältiges Rahmenprogramm mit Führungen durch die Spezialbibliothek und das neu eröffnete Museum des Beethoven-Hauses, durch das Schumannhaus, die Musikbestände der Universitäts- und Landesbibliothek sowie durch die Werkstatt der Orgelbaufirma Klais.

Ob die Jahrestagung in Bonn tatsächlich in physischer Form stattfinden oder durch ein virtuelles Format ersetzt werden wird, stand zum Redaktionsschluss dieses Heftes noch nicht fest.